



Liebe Mitglieder

Die Junioren Sektion startete die Saison 2022 mit dem Elternabend am 30. März. Es hat mich sehr gefreut, dass wir nach 2 Jahren diesen Anlass wieder einmal durchführen konnten. Den Zahlreich erschienenen Teilnehmern erklärte ich die Strukturen unserer Sektion sowie den Aufbau der Junioren Abteilung von Swiss Golf anhand einer Präsentation.

[Golf and Country Club Schönenberg Juniorensektion 2013 \(golf-schoenenberg.ch\)](http://golf-schoenenberg.ch)

Besonders gefreut hat mich, dass unsere Präsidentin an diesem Anlass teilgenommen hat. Auch das Erscheinen von Claudia Wörrle-Krakau ist nicht selbstverständlich. Claudia ist verantwortlich für alle Belange der Junioren bei Swiss Golf. Herzlichen Dank den beiden.

Letzte Woche konnten wir alle Gruppen Trainings durchführen. Obwohl das Wetter nicht mitspielte, erschienen praktisch alle zum ersten Training. Wie letztes Jahr kommen die Kleinen am Dienstagabend. Am Mittwoch trainiert die Gruppe B und C von 17.00 bis 19.30 Uhr. Donnerstag abends sind dann die Cracks auf den Übungsanlagen von 17.30 bis 19.30 Uhr anzutreffen. Das Sonntagstraining von 14.00 bis 15.30 Uhr wird hauptsächlich von den Kleinen besucht. Ich finde es toll, dass sich eine Gruppe von Junioren zusammengetan hat, um am Sonntagnachmittag zusammen Golf zu spielen. Total haben sich über 50 Junioren für die diversen Trainings angemeldet. Das ist doch grossartig.

Nun bleibt mir nur noch, danke zu sagen. Zuerst bedanke ich mich bei all meinen Helfern, die ich immer wieder aufbieten kann, falls ich Hilfe brauche. Ich bedanke mich bei allen Mitgliedern für die Rücksichtnahme, die sie uns entgegenbringen, wenn wir die Übungsanlagen belegen. Ich danke dem Sekretariat, welches mich ebenfalls tatkräftig unterstützt. Nicht vergessen möchte ich den Vorstand, von dem ich stets Rückendeckung erhalte.

Ich wünsche allen eine schöne und erfolgreiche Saison.

Rolf Weiss Junioren Captain